

修学旅行3日目 沖縄の自然を体感する一日に マリンアクティビティー & クラス別研修が行われる



▲珊瑚での風鈴作りを楽しんだ。

▶ビーチバレーを楽しむ生徒たち



▲砂に埋められる生徒もいた。



▲クラス別研修で普セナ海中公園を訪れた生徒たちは、渡し橋から魚を観察した。

ビティー、海ぶどう収穫体験や珊瑚の風鈴作りなどの沖縄ならではの文化体験を楽しんだ。遊泳やビーチバレーを楽しむ生徒もあり、それぞれが

マリンアクティビティーを楽しんだ井尻璃子さん（2-7）は「ドラゴンボートもシュー

ノーケルもスタッフの方に助けてもらって、最後まで楽しむことができた。水族館の水槽のなかにいるようだつた」と笑顔で感想を話した。クラス別研修でOKINAWAフルーツランドと万座毛を訪れた伊藤鉢菜さん（2-6）は「ホットケーキの上に乗っていたスイ

カが甘くておいしかった。万座毛は景色がとてもきれいだつ」と笑みを浮かべた。

▲OKINAWAフルーツランドではクイズに答えるながら園内を巡った。
④



速報新聞



発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

修学旅行3日目の11月7日にはマリンアクティビティーとクラス別研修が行われた。生徒はホテルムーンビーチに併設されているビーチでマリンアクティビティーを行い、また沖縄の観光名所を巡り、思い思いの時間を過ごした。



▲マリンアクティビティーとビュッフェを楽しむ生徒たち